

PlantaDoce.

ADN

Las cabezas visibles del sector asegurador en España: ¿quién dirige las mutuas?

Iñaki Ereño en Sanitas, Javier Murillo en SegurCaixa Adeslas y Antonio Huertas en Mapfre son los dirigentes de las principales y más importantes aseguradoras médicas en España.

A. Escobar
2 ago 2017 - 05:01

Las cabezas visibles del sector asegurador en España: ¿quién dirige las mutuas?

Iñaki Ereño, Javier Murillo o Antonio Huertas son los nombres de algunos de los dirigentes de las empresas aseguradoras más importantes de España, en su mayoría profesionales con amplia experiencia en la gestión empresarial, aunque no en la profesión médica. Pero, ¿qué mutuas de salud lideran? ¿Cuál es el camino que han recorrido hasta llegar a la cima del sector?

Según el último análisis del Monitor de Reputación Sanitaria elaborado por Merco (Monitor Empresarial de Reputación Corporativa) y auditado por KPMG, con datos de 2016, las cinco mejores compañías aseguradoras en España son: **Sanitas, SegurCaixa Adeslas, Mapfre, Asisa y DKV Seguros.**

Iñaki Ereño es el consejero delegado de **Sanitas** en España desde diciembre de 2008 y forma parte del comité de dirección de **Bupa**, el grupo que controla **Sanitas**. El máximo dirigente de la aseguradora médica se formó en derecho en Icade, es MBA por la Iese Business School en la Universidad de Navarra y AMP por la Universidad de Pensilvania (Estados Unidos). Ereño ocupó el cargo de director general de clientes y marketing de la compañía entre 2005 y 2008.

Antes de su incorporación a **Sanitas** fue director de servicios de marketing de TPI (Grupo Telefónica), presidente y fundador de Netels.com y director de Marketing de clientes de Continente (actualmente Carrefour). La cifra de ingresos de **Sanitas** en España aumentó un 6,3% en 2016, hasta alcanzar 2.000 millones de euros.

PlantaDoce.

Iñaki Ereño es el consejero delegado de Sanitas en España desde diciembre de 2008

La segunda compañía aseguradora, según el ránking de Merco, es **SegurCaixa Adeslas**. **Javier Murillo Ferrer** es el consejero delegado de la empresa desde el 2000. Ferrer es ingeniero industrial por la Universidad Politécnica de Madrid, MBA por el Instituto de Empresa.

Después de trabajar en el mundo de la consultoría, en Accenture, y en medios de comunicación, como *El País*, Ferrer ha desempeñado durante veinticinco años distintas responsabilidades directivas en **Adeslas**, tanto en España como en Latinoamérica.

Desde julio de 2011 la compañía es propiedad de **Mutua Madrileña**, al 50,1%, y de **VidaCaixa Grupo**, al 49,9%, el grupo asegurador de CaixaBank. **SegurCaixa Adeslas** registró un incremento de sus ingresos por primas del 8,6% en 2016 en comparación con 2015, hasta 3.289 millones de euros.

La tercera compañía es **Mapfre**. El grupo cuenta con **Antonio Huertas Mejías** como presidente y consejero delegado desde marzo de 2012. El líder de **Mapfre** es licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca. Su carrera ha estado ligada siempre a la compañía aseguradora, donde hizo sus primeros pinitos en 1988 como becario. Entre 2006 y 2008, Huertas Mejías fue el presidente de **Mapfre Seguros Generales**; entre 2006 y 2011 fue presidente del consejo de administración de **Mapfre Familiar**, y entre 2011 y 2012 ocupó la vicepresidencia de la compañía. **Mapfre** ingresó 27.000 millones de euros en 2016, un 1,5% más que en el ejercicio anterior.

Cierra el 'top five' del ránking Josep Santacreu Bonjoch, consejero delegado de DKV Seguros desde 1997

Le sigue **Asisa**. **Enrique de Porres**, licenciado en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid y especialista en cirugía ortopédica y traumatología, es el consejero delegado de la compañía desde 2003. Su trayectoria profesional ha estado marcada por su participación activa en organizaciones asociativas del colectivo médico. Ha sido secretario general del **Sindicato Médico de Madrid** y secretario general de la **Confederación de Sindicatos Médicos (Cesm)**. En 2016, las primas del

PlantaDoce.

seguro de salud de **Asisa** alcanzaron los 1.068 millones de euros, un 3,5% más que en 2015.

Cierra el *top five* del ranking **Josep Santacreu Bonjoch**, consejero delegado de **DKV Seguros** desde 1997. Santacreu es licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Barcelona y doctor en Organización de Empresas por la Universidad Politécnica de Cataluña.

Entre 1988 y 1992, Santacreu fue gerente médico en el Hospital del Mar (Barcelona). Más tarde, entre 1996 y 1997, ocupó el cargo de gerente en el **Hospital Quirón Teknon** de Barcelona. El volumen total de facturación del grupo alcanzó los 745 millones de euros en 2016, un 5% más respecto al año anterior.